

# **PRESSEMITTEILUNG**

Miesbach, 2. Mai 2024



Gemeinsam mit der GEFAK führt die REO eine umfassende Unternehmensbefragung zum Thema Gewerbeflächen im Landkreis Miesbach durch.

Foto: REO

## Standortentwicklung

# Unternehmensbefragung zu Gewerbeflächen im Landkreis Miesbach

Mit dem Ziel die aktuellen Gewerbeflächenausstattung der Betriebe in der Region sowie des künftigen Gewerbeflächenbedarfs zu bewerten, startet die Regionalentwicklung Oberland (REO) gemeinsam mit der GEFAK eine umfangreiche Unternehmensbefragung im Landkreis Miesbach. Teilnehmen können sowohl Unternehmen aus dem Landkreis wie auch Betriebe, die bereits Interesse an einem Standort im Landkreis gezeigt haben.

Um mehr über das Thema Gewerbeflächen im Landkreis Miesbach zu erfahren, führt die REO gemeinsam mit der GEFAK eine Unternehmensbefragung durch. Neben dem IST-Stand und Bedarf stehen auch die Entwicklung der bestehenden Betriebsstandorte sowie das Interesse und die Offenheit der Unternehmen für innovative Maßnahmen in Gewerbegebieten im Fokus. So werden die Unternehmen nach ihren Entwicklungsplänen für ihre aktuellen Standorte befragt, sowie über Maßnahmen zur funktionalen, städtebaulichen und ökologischen Aufwertung und betriebsübergreifende Lösungen, wie Sharingmodelle, das Interesse an Standortgemeinschaften wie Coworking und Gewerbequartiersmanagement. Die Ergebnisse der Befragung sollen dazu dienen, die

Entwicklung des Wirtschaftsstandorts Miesbach gezielt zu unterstützen und zukunftsorientierte Maßnahmen zur Stärkung der regionalen Wirtschaft zu identifizieren.

Die Unternehmensbefragung richtet sich zum einen an die bereits im Landkreis Miesbach ansässigen Unternehmen und zum anderen an Unternehmen von außerhalb, die in der jüngeren Vergangenheit Interesse an einem Standort im Landkreis gezeigt haben. Unternehmen haben die Möglichkeit, online an der Befragung teilzunehmen. Der Fragebogen ist unter <a href="https://reo.befragt.org/">https://reo.befragt.org/</a> zu finden.

## Über die Regionalentwicklung Oberland KU

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Florian Brunner gerne zur Verfügung:

### Kontakt

Florian Brunner
Projektmanager Standortentwicklung I Ansiedlungsmanagement
+49 (0) 8025 993 72 - 23
florian.brunner@regionalentwicklung-oberland.de

#### Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
Ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

#### Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de